

INFO PUBLIK

PKB Peduli: Gelar Silaturahmi dan Santunan 1000 Anak Yatim Piatu Bersama H. Moh Rano Alfath

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INFOPUBLIK.CO.ID

Dec 16, 2024 - 14:01



TANGERANG - Bertempat di Gedung Serba Guna Sport Center Citra Raya Mardigras, Kelurahan Mekar Bakti, Kecamatan Panongan, Kabupaten Tangerang, telah berlangsung acara bertajuk PKB Peduli. Acara ini diselenggarakan oleh H. Moh Rano Alfath, S.H., M.H., Wakil Ketua Komisi III

DPR RI sekaligus Wakil Ketua Umum DPP Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) dan Bendahara Fraksi PKB DPR RI, dengan tema Silaturahmi dan Santunan 1000 Anak Yatim Piatu Minggu (15/12/2024)

Acara yang dimulai pukul 15.00 WIB dan dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, di antaranya, H. Moh Rano Alfath, S.H., M.H, Sahabat MRA dari Kecamatan Cikupa, Panongan, dan Curug sebanyak 700 orang, serta 1000 anak yatim piatu yang menjadi penerima santunan serta tokoh masyarakat dan para ulama.

Dalam sambutannya, H. Moh Rano Alfath, S.H., M.H, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk nyata kepedulian sosial dan komitmen Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) dalam mendukung masyarakat, khususnya anak-anak yatim piatu.

“Kegiatan ini bukan hanya tentang santunan, tetapi juga upaya mempererat silaturahmi dan menghadirkan kebahagiaan bagi anak-anak yatim piatu. Semoga bantuan ini dapat memberikan manfaat dan menjadi motivasi bagi kita semua untuk terus berbagi kepada sesama,” ujar H. Moh Rano Alfath.

Ia juga menegaskan bahwa program PKB Peduli akan terus berlanjut sebagai wujud dedikasi PKB dalam menghadirkan solusi atas berbagai kebutuhan masyarakat, termasuk pemberian fasilitas berupa ambulan gratis untuk menunjang pelayanan kesehatan di masyarakat."kata nya.

Dalam kesempatan ini pula, H. Moh Rano Alfath menyerahkan 2 unit ambulan gratis kepada Sahabat MRA Kecamatan Cikupa dan Desa Peusar, Panongan.

Acara yang berlangsung hingga pukul 17.00 WIB ini berjalan lancar, aman, dan kondusif. Kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang berbagi, tetapi juga sarana mempererat tali silaturahmi antara PKB, Sahabat MRA, dan masyarakat luas.

(Spyn)